



COMMUNIQUE CONJOINT N° 23-00473 /MINESUP/MPT/SUP'PTIC DU 26 OCT 2023

Portant publication des résultats du concours d'entrée en première année, au cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications de la formation par alternance, à l'Ecole Nationale Supérieure des Postes, des Télécommunications et des Technologies de l'Information et de la Communication (SUP'PTIC) de Yaoundé.

Publishing results for the competitive entrance examination into the first year of the alternate cycle of Inspectors of Posts and Telecommunications, at SUP'PTIC Yaounde.

LE MINISTRE D'ETAT,
MINISTRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPERIEUR,
ET
LE MINISTRE DES POSTES ET TELECOMMUNICATIONS,

COMMUNIQUE/COMMUNICATE :

Sont déclarés admis, sous réserve de la présentation des originaux des diplômes ou des équivalences, au concours d'entrée en première année au cycle des Inspecteurs des Postes et Télécommunications de la **formation par alternance**, au titre de l'année académique 2023-2024, les candidats dont les noms suivent, classés par ordre alphabétique :

Are declared successful for the competitive entrance examination into the first year of the **alternate cycle** of Inspectors of Posts and Telecommunications/Bachelor's in Administration of SUP'PTIC, for the 2023-2024 academic year, the candidates whose names are listed below in alphabetical order:

ABANDA METOGO VALERE RODRIGUE
AWONO ZOBA SEBASTIEN MOISE
BALLA MEKONGO CHRISTIANE SYLVIE
BELECK EPSE MBONGUELE NADEGE SANDRINE
BILONGO EYARA DIANE MURIELLE
BIMENG KENMOE ERICA DOLORES
BITHA JACQUES STEVE
DAMKO NGAHA THERESE STEPHNIE
DJONDANG LEBEÏ JEREMIE
EBALE SABATE MANASSE CHRISTOPHE
EBODE ATANGANA GUY LAROCHE
FOUTH MOUKANA CHANTAL
HADUA HABIBA ATIKOU
KEDE BOND PIERRE FLORENT
KOLOM KOLOM RENE JUNIOR
MAKOU TCHASSI HILLARY LEA

MOUME GASTON LANDRY
MOUSSA FELIX
NAH NYENDE EUGENIE VANESSA
NANG ABADA JAEI
NFUA SUSAN NGEIH
NJINKEU NYASSI CHRISTINA ANDY
OMBE ONANÁ MARTINE CHRISTELLE
OUMATE ABABOUKAR
TITI DANWE RAOUL PARFAIT
UMWE TCHEKOU KARLENE MELVIE
ZENE LH SHANARD

L'admission définitive est subordonnée au paiement, auprès de l'Agent Comptable de SUP'PTIC, des frais d'inscription et de scolarité au plus tard le **30 octobre 2023**, date de la rentrée.

Final admission is subject to the payment of registration and tuition fees to the accounting officer of SUP'PTIC Yaoundé no later than the **30th of October, 2023**, reopening date.

Le Ministre d'Etat,
Ministre de l'Enseignement Supérieur



Le Ministre des Postes et Télécommunications

